



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PANAMA Y EE. UU. Nueva York, julio 27. (AP). Juan Antonio Stagg, cónsul general de Panamá y representante alterno ante las Naciones Unidas (izquierda), conversa con Sol Linowitz, co-negociador norteamericano sobre el Canal, durante una recepción en la Asociación de Policía Extranjera.

## Varios países L. A. respaldan acuerdo de derechos humanos

Washington, julio 27. (AP). (Por Ary Moleon). El Perú afianzó hoy su posición en el bloque de países dedicado a afianzar la observancia de los derechos humanos al firmar la convención de la Organización de los Estados Americanos destinada a ampliar la protección de ese principio. El embajador peruano Luis Marchand dijo que la adhesión al Pacto de San José era consecuente con "el profundo sentido humanista que inspira el proceso revolucionario peruano".

Esse fue el segundo paso que da el Perú en seis semanas en respaldo del concepto de la obligatoriedad internacional en la observación de los derechos humanos. En la asamblea general de Gra-

nada se había incorporado al bloque que dispuso dar un mayor papel a la Comisión de la OEA encargada de esos asuntos.

Marchand reafirmó "el invariable propósito del Perú de fomentar la vigencia de los derechos humanos y su apoyo decidido a la

— Pasa a la página 57 —

## Carter externa esperanza de limitar las armas nucleares

Washington, julio 27. (AP). El presidente Jimmy Carter dice que hay ahora un "rayo de esperanza" de que la propagación de armas atómicas podrá ser limitada aun cuando "cada paso en esa dirección será en sí mismo un desafío".

"Hace seis u ocho meses prevalecía el sentimiento generalizado en todo el mundo de que nada podría hacerse, que era demasiado tarde, que el genio atómico se había escapado de su botella y que nadie podría atraparlo para volverle a poner en cautividad", dijo el presidente.

"Pero creo que existe ahora un sentimiento diferente, que hay un destello de esperanza en que la proliferación de los países que tienen dispositivos atómicos podrá ser limitada. En lugar de tener a docenas de países con capacidad nuclear, creo que es probable que no tendremos muchos más".

Carter dijo también en una entrevista que "no conozco nación alguna" que esté en desacuerdo con su objetivo de desarme nuclear ordenado y total.

El presidente dijo que los Estados Unidos han "instituido un programa muy vigoroso basado en

— Pasa a la página 57 —

## Cuba considera como deber ofrecer su ayuda a África

Camagüey, Cuba, julio 27. (Reuter). Cuba considera como su deber fundamental ofrecer ayuda técnica y médica e intentará incrementar su asistencia internacional particularmente en África, según ratificó aquí el presidente Fidel Castro. Hablando anoche ante 25.000 entusiastas cubanos durante una concentración en esta ciudad oriental de la isla, Castro expresó que el país tiene 4.100 funcionarios civiles trabajando.

"Esta cifra será incrementada a 6.000 antes de fin de año", añadió, señalando que la mayor parte de los asistentes se encuentran en África.

Según Castro, Cuba tiene 400 médicos y dentistas colaborando en el exterior y su número llegará a 700 a fines de este año.

El líder cubano aseguró que Cuba procurará aumentar su ayuda a Angola y envía actualmente asistencia a Etiopía, adonde se están concentrando 400 médicos en estos momentos.

El presidente expresó que la asistencia cubana está fundamentada en sus ideas del internacionalismo.

— Pasa a la página 51 —

# Grave impacto causaría interrupción en Canal

Washington, julio 27. (Latin). (Por Patrick Buckley). La eventual interrupción del tráfico a través del Canal de Panamá tendría un grave impacto político-económico sobre la economía latinoamericana, advirtió hoy el ex subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos.

El diplomático estadounidense, William D. R. declaró ante un subcomité parlamentario que la vía interoceánica es vital para las exportaciones de nueve países de la región.

"La dependencia económica que las nacio-

nes latinoamericanas tienen del canal no es mencionada frecuentemente por los que se oponen a la firma de un nuevo tratado", dijo Rogers en una audiencia celebrada por el subcomité de Asuntos Marítimos.

El subcomité ha celebrado tres días de audiencias para determinar los efectos políticos, económicos y estratégicos que tendría la firma de un nuevo tratado.

Los parlamentarios más conservadores se oponen a la firma de un nuevo tratado, sosteniendo que la Zona del Canal es parte integral

— Pasa a la página 34 —

## Pérdidas por 60 mil dólares deja último temporal en Chile

Santiago, Chile, julio 27 (Latin). Pérdidas por casi sesenta mil dólares dejó el último temporal de viento y lluvia que afectó a Chile, informó hoy el ministro de Obras Públicas, Hugo León.

El funcionario puntualizó en conferencia de prensa, que las

— Pasa a la página 11 —

## Europa y L. A. recomiendan un cambio en el orden económico

México, D. F., julio 27. (Latin). Los parlamentarios de Europa y Latinoamérica recomendaron hoy que "por razones de sobrevivencia" se imponga un cambio profundo en el orden económico internacional, y condenaron a regímenes que violan los derechos humanos. En su reunión plenaria final, los legisladores de 19 países coincidieron en crear "un frente común de solidaridad" para atender los problemas de cooperación para el desarrollo.

En tanto que los legisladores latinoamericanos plantearon su preocupación por el grave problema que significa el endeudamiento creciente de los países del área, el grupo europeo aceptó de las relaciones económicas mundiales".

Las recomendaciones resumen la labor de tres comisiones, po-

lítica, económica y social, que analizaron los trabajos presentados durante los tres días de consultas en el seno de la tercera reunión de los parlamentarios de Europa y América Latina que se clausura hoy aquí.

Los documentos integrarán un comunicado final que se emitirá al término del cónclave como solución a los problemas plantea-

— Pasa a la página 30 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERAL. Prospect, Connecticut, julio 27 (AP). —Frederick Beaudoin, hoy en el funeral de su esposa y siete hijos hallados asesinados el viernes pasado.

## Socialistas y comunistas piden a Suárez nueva constitución

Madrid, julio 27 (AP). (Por Emilio Moya). Los dirigentes de los Partidos Socialista Obrero Español (PSOE) y comunista exhortaron hoy al gobierno del primer ministro Adolfo Suárez a redactar una nueva Constitución que satisfaga las exigencias democráticas aprobadas con su voto por los españoles. España se rige aún por las leyes fundamentales introducidas por el finado general Francisco Franco.

El PSOE, que tiene 118 diputados y 34 senadores, fue vencido por escaso margen por la Unión Democrática Centrista (UDC) de Suárez en las primeras elecciones libres de España en cuatro décadas, el 15 de junio pasado.

El jefe del PSOE, Felipe González, de 35 años, dijo ante la

Asamblea que la tarea más urgente que tiene por delante debería ser la redacción de una nueva Constitución que reconozca y garantice los derechos y libertades fundamentales, cree estatutos de autonomía de las regiones españolas, establezca una genuina independencia de la justicia del Es-

— Pasa a la página 57 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION EN BRUSELAS. Bruselas, julio 27. (AP) El ministro de Relaciones Exteriores de España, Marcelino Oreja (centro), con el presidente de la Comisión del Mercado Común Europeo, Roy Jankins (izquierda); y un funcionario alemán occidental Wilhelm Haferkamp, hoy en la reunión en Bruselas.